

Karsch früh draußen

SCHIESSEN Regensburger Sportschützin verpasst das Finale mit der Luftpistole.

RIO DE JANEIRO. Luftpistolenschützin Monika Karsch hat das Olympia-Finale der besten acht Teilnehmerinnen deutlich verfehlt. Die Sportsoldatin aus Regensburg kam am Sonntag auf der Olympia-Schießanlage in Deodoro lediglich auf 379 Ringe und belegte Platz 25. „Ich wollte unbedingt eine Acht in der Mitte haben. Ich bin zwar gut in den Wettkampf reingekommen, doch bei einer Serie von 9,9 Ringen hatte ich nicht das nötige Glück“, sagte die 33-Jährige. Allerdings hat sie schon an diesem Dienstag mit der Sportpistole – ihrer Spezialdisziplin –



Das nötige Glück fehlt: Monika Karsch

Foto: dpa

eine zweite Chance in Brasilien. Gold ging an Mengxue Zhang (China) mit 199,4 Ringen vor Witalina Bazaraschkina (Russland/197,1) und Anna Korakaki (Griechenland/177,7). (dpa)